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Parrocchie della Beata Vergine Immacolata e Sant’Andrea Apostolo 
Famiglie Giovani - Bologna, 14 gennaio 2024 

 
Canto: Dall’aurora al tramonto 
Dall’aurora io cerco te 
fino al tramonto ti chiamo 
ha sete solo di te 
l’anima mia come terra deserta.  

(2 volte - 1.uomini 2. donne) 
Non mi fermerò un solo istante 
sempre canterò la tua lode 
perchè sei il mio Dio 
il mio riparo 
mi proteggerai all’ombra delle tue ali. 
Dall’aurora io cerco te 
fino al tramonto ti chiamo 
ha sete solo di te 

l’anima mia come terra deserta. 
Non mi fermerò un solo istante 
io racconterò le tue opere 
perchè sei il mio Dio 
unico bene 
Dall’aurora io cerco te 
fino al tramonto ti chiamo 
ha sete solo di te 
l’anima mia come terra deserta. 
ha sete solo di te 
l’anima mia come terra deserta. 
Se dovrai attraversare il deserto 
 

 

Genealogia di Gesù Matteo 1, 1-17 
1 Libro dell’origine di Gesù Messia, figlio di Davide, figlio di Abramo. 2 Abramo 
generò Isacco, Isacco generò Giacobbe, Giacobbe generò Giuda e i suoi 
fratelli, 3 Giuda generò Fares e Zara da Tamar, Fares generò Esròm, Esròm 
generò Aram, 4 Aram generò Aminadàb, Aminadàb generò Naassòn, Naassòn 
generò Salmòn, 5 Salmòn generò Booz da Racab, Booz generò Obed da Rut, 
Obed generò Iesse, 6 Iesse generò il re Davide. 
Davide generò Salomone da quella che era stata la moglie di Urìa, 7 Salomone 
generò Roboamo, Roboamo generò Abìa, Abìa generò Asàf, 8 Asàf generò 
Giòsafat, Giòsafat generò Ioram, Ioram generò Ozia, 9 Ozia generò Ioatam, 
Ioatam generò Acaz, Acaz generò Ezechia, 10 Ezechia generò Manasse, Manasse 
generò Amos, Amos generò Iosia, 11 Iosia generò Ieconia e i suoi fratelli, al 
tempo della deportazione in Babilonia. 
12 Dopo la deportazione in Babilonia, Ieconia generò Salatiel, Salatiel generò 
Zorobabèle, 13 Zorobabèle generò Abiùd, Abiùd generò Elìakim, Elìakim generò 
Azor, 14 Azor generò Sadoc, Sadoc generò Achim, Achim generò Eliùd, 15 Eliùd 
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generò Eleàzar, Eleàzar generò Mattan, Mattan generò Giacobbe, 16 Giacobbe 
generò Giuseppe, lo sposo di Maria, dalla fu generato Gesù chiamato (il) 
Messia.17 Cosi tutte le generazioni da Abramo  fino a Davide sono quattordici 
generazioni, e da Davide fino alla deportazione di Babilonia quattordici 
generazioni, dalla deportazione di Babilonia fino al Messia quattordici 
generazioni. 
 
Il canto dell’amore 
Non temere io sarò con te 
Se dovrai camminare nel fuoco 
La sua fiamma non ti brucerà 
Seguirai la mia luce nella notte 
Sentirai la mia forza nel cammino 
Io sono il tuo Dio, il Signore 
Sono io che ti ho fatto e plasmato 
Ti ho chiamato per nome 
Io da sempre ti ho conosciuto 
E ti ho dato il mio amore 
Perché tu sei prezioso ai miei occhi 
Vali più del più grande dei tesori 
Io sarò con te dovunque andrai 
Non pensare alle cose di ieri 

Cose nuove fioriscono già 
Aprirò nel deserto sentieri 
Darò acqua nell'aridità 
Perché tu sei prezioso ai miei occhi 
Vali più del più grande dei tesori 
Io sarò con te dovunque andrai 
Dovunque andrai 
Perché tu sei prezioso ai miei occhi 
Vali più del più grande dei tesori 
Io sarò con te dovunque andrai 
Io ti sarò accanto sarò con te 
Per tutto il tuo viaggio sarò con te 
Io ti sarò accanto sarò con te 
Per tutto il tuo viaggio sarò con te 

 

CONTINUIAMO A CAMMINARE INSIEME 
Abbiamo preparato, a partire dal vangelo che abbiamo ascoltato oggi (Mt 1,1-
17) cinque spunti, per continuare la riflessione e la preghiera in famiglia nelle 
settimane prossime, fino al nostro nuovo incontro. Ritagliando un po’ di tempo a 
voi, potete sceglierne uno alla settimana.  
 
SPUNTO 1 
Matteo parla di tante generazioni che hanno portato a Gesù. Come è il rapporto 
con le famiglie che ci hanno generato, i genitori, i nonni, le vacanze insieme, le 
cene di Natale, visite, l’aiuto per i nostri figli, ecc.? Condividiamo con il nostro 
coniuge passaggi difficili e passaggi positivi. Come avere un dialogo costruttivo 
con il nostro coniuge soprattutto in relazione alla crescita della nostra famiglia? 
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SPUNTO 2 
Leggere questo brano del libro di Rut, una delle donne citate nella genealogia di 
Matteo che abbiamo letto. 
 
Allora Booz disse a Rut: «Ascolta, figlia mia, non andare a spigolare in un altro 
campo. Non allontanarti di qui e sta’ insieme alle mie serve. 9Tieni d’occhio il 
campo dove mietono e cammina dietro a loro. Ho lasciato detto ai servi di non 
molestarti. Quando avrai sete, va’ a bere dagli orci ciò che i servi hanno 
attinto». 10Allora Rut si prostrò con la faccia a terra e gli disse: «Io sono una 
straniera: perché sono entrata nelle tue grazie e tu ti interessi di me?». 11Booz 
le rispose: «Mi è stato riferito quanto hai fatto per tua suocera dopo la morte di 
tuo marito, e come hai abbandonato tuo padre, tua madre e la tua patria per 
venire presso gente che prima non conoscevi. 12Il Signore ti ripaghi questa tua 
buona azione e sia davvero piena per te la ricompensa da parte del Signore, Dio 
d’Israele, sotto le cui ali sei venuta a rifugiarti». 
13Ella soggiunse: «Possa rimanere nelle tue grazie, mio signore! Poiché tu mi hai 
consolato e hai parlato al cuore della tua serva, benché io non sia neppure 
come una delle tue schiave». (Rut 2,9-13) 
 
Aiutati dalla vicenda d’amore di Booz e Rut, sulla quale potete riflettere e 
pregare, fatevi a vicenda questa domanda: perché sono entrata/o nelle tue 
grazie e tu ti interessi di me? 
 
SPUNTO 3 
Una discendenza che parte anche da noi. È una grande responsabilità. Cosa 
crediamo sia importante trasmettere ai nostri figli affinché possano maturare la 
loro libertà? Siamo concordi? 
 
SPUNTO 4 
Il tema dell’essere generati e generare riguarda da vicino la nostra vita di fede. 
Grazie al battesimo siamo diventati figli di Dio. Leggere questi due testi: 
11Venne fra i suoi, 
e i suoi non lo hanno accolto. 
12A quanti però lo hanno accolto 
ha dato potere di diventare figli di Dio: 
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a quelli che credono nel suo nome, 
13i quali, non da sangue 
né da volere di carne 
né da volere di uomo, 
ma da Dio sono stati generati. (Gv 1,11-13) 
 
1Chiunque crede che Gesù è il Cristo, è stato generato da Dio; e chi ama colui 
che ha generato, ama anche chi da lui è stato generato. 2In questo conosciamo 
di amare i figli di Dio: quando amiamo Dio e osserviamo i suoi comandamenti. 
(1Gv 5,1-2) 
 
Nella mia vita spirituale, vita di fede, che importanza ha la dimensione di essere 
“figlio di Dio”? Cosa significa per me “essere generato da Dio”?  
 
SPUNTO 5 
L'amore fecondo degli Sposi in Cristo li chiama ad aprirsi al mondo che li 
circonda. Papa Francesco ci insegna come sia importante aprire le porte della 
nostra casa per accogliere il prossimo o uscire noi stessi per impegnarci in 
qualcosa di cui c'è bisogno. Amoris Letizia dice al punto 183: “Una coppia di 
sposi che sperimenta la forza dell’amore, sa che tale amore è chiamato a sanare 
le ferite degli abbandonati, a instaurare la cultura dell'incontro, a lottare per la 
giustizia. Dio ha affidato alla famiglia il progetto di rendere "domestico" il 
mondo. Affinché tutti giungano a sentire ogni essere umano come un fratello”.  
 
Cosa pensiamo della genitorialità allargata, nelle sue diverse accezioni? Ne 
parliamo? Siamo concordi? Aprire la porta della nostra casa può contribuire alla 
nostra crescita come sposi e genitori? Proposte concrete? 
 
PROSSIMI INCONTRI 
Domenica 18/02/2024 ore 16, salone in BVI. 
Domenica 17/03/2024  ore 16, salone in BVI. 
Domenica 14/04/2024  ore 16, salone in BVI. 
Domenica 12/05/2024  ore 16, salone in BVI. 
Week end dal 14 al 16 giugno 2024 


